

Restaurierung der Skulpturen auf der Balustrade
"Wut" und "Rache" von Bernhard Hoetger

Die beiden Skulpturen werden mit feinem Werkzeug und viel Ausdauer restauriert.



Unser Banner, rechts zu erahnen, schützt dabei vor Wind und Wetter.



Der Arbeitsplatz der Restauratorin – hinter dem Banner – in der Totalen.



**FREUNDE DER
MATHILDENHÖHE
DARMSTADT**

Hier unser Banner in großer Darstellung:

Restaurierung der Skulpturen „RACHE“ und „WUT“ von Bernhard Hoetger



gefördert von privater Seite
und den
Freunden der Mathildenhöhe e.V.

**FREUNDE DER
MATHILDENHÖHE
DARMSTADT**

(Fotos: Nikolaus Heiss)